

あかびらの **今** と **昔**

今と昔のあかびらでは、どのように変化をしているのでしょうか。ここでは、昔の懐かしいイベントや風景、建物などを紹介していきます。

金婚式

1972年10月 第5回金婚式

10月17日(火)、交流センターみらいで第50回金婚式が行われ、今年には21組のご夫婦が結婚50周年を迎えられました。夫婦仲良く元気に金婚式を迎えられるのは誰もができることではないと思います。すごいことだなと取材をしながら感じていました。さて、今月号では金婚式を振り返りたいと思いますが、その前にちよつとした豆知識を。元々、日本には結婚記念日を祝う習慣がありませんでした。しかし、1894年(明治27年)に明治天皇の銀婚式(大婚25年の祝典)が始まって以来、徐々に結婚記念日を祝う習慣が広まってきました。(諸説ありますが)



1972年10月 第5回金婚式

赤平市では、1967年(昭和42年)第1回金婚式が行われています。第1回のデータや写真が残っていないのですが、第5回の写真を見つけたのですが、第5回は、みんな家族と一緒に参加していて、今の金婚式とはまた違ったにぎやかな雰囲気を感じられますね。



10月17日に行われた第50回金婚式の様子



商店街Webを公開しています。右のQRコードからぜひご覧ください。イベント、おいしいお店、そして商店街動画。情報満載です。



早いもので赤平に越してきて半年。北海道の春・夏を過ごしました。豊かな自然の中で生活ができてとても幸せです。

現在、赤平商店街では空き店舗の対策を検討中で、そのお手伝いをしています。私は本州で建築、不動産の仕事をしていました。微力ですが、その経験が皆さんのお役に立てたらと思っています。

赤平は起業に対しての助成制度が充実しています。物件オーナー様はもちろん、起業を考えられている方もお気軽にお声をかけてください。

間もなく冬が到来します。初めての北海道の冬、すこし緊張しています。寒くなってまいりましたので、お体ご自愛くださいませ。

赤平市地域おこし協力隊 鷹鷲

地域おこし協力隊通信

